

小山市立萱橋小学校 学校だより
令和5年

開智 10月号

発行日 令和 5年10月 1日

発行者 小山市立萱橋小学校長

川村 克彦

萱橋小学校ではホームページを公開しています。

学校教育目標

心ゆたかで かしく たくましい子

目指す児童像

- 思いやりのある子供
- みずから考える子供
- 命を大切にする子供



1年生・2年生茨城県自然博物館遠足

9月14日に1年生と2年生で茨城県坂東市にある茨城県自然博物館に遠足に行ってきました。1年生と2年生の混合の班で2年生がしっかりとリーダーシップを取り、様々なグループ活動を行っていました。きっと今の1年生も来年は2年生としてしっかりと1年生をリードして行ってくれることと思います。



感謝！～工業団地・自治会役員の方々～

「秋の交通安全市民総ぐるみ運動」期間の9月21日・22日・25日・26日・27日・28日・29日、新4号交差点から学校の間と萱橋小学校西側付近の道路で、登校の見守りを行っていただきました。

桑東部自治連役員の方々の提案で、春と秋に行われ今回で6年目となります。子供の安全のために本当に朝早くからありがたく思います。



修学旅行 鎌倉 箱根方面

9月21日と22日に全員出席のもと修学旅行に行ってきました。コロナの影響で3年連続県内の日光方面でしたが、今年は4年ぶりに以前行っていた神奈川県（鎌倉・箱根方面）に戻りました。一日目は、団体専用列車ではありませんでしたが小金井駅から鎌倉駅まで向かいました。鎌倉駅到着後、そこから小田原のホテルまでの約40kmにわたる班別自由行動の始まりです。

グループで協力しながら、未知の地である神奈川県を電車を乗り継ぎながら、全班無事に箱根のホテルに到着しました。途中、落雷の影響で電車が止まることもありましたが、その様なイレギュラーな事も乗り越えました。

二日目は、小田原城からかまぼこづくり体験コースと、寄木造り体験から、箱根の関所コースの二つに分かれての活動となりました。自分でつくったかまぼこまたは寄木のコースターはいいお土産になったことと思います。

